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 会⾧あいさつ   会⾧ 尾本 眞二 

今日は 3 つのお願いがあ
ります。 
1 つ目、熊本地震災害
義援金です。皆さんも既
に報道などで詳細を承知
されていると思いますが、
大変な被害が出ています。

早速、災害支援の募金活動を行いたいと思います。後
程、募金箱を携え皆様の席を回らせていただきますので、
ご協力を宜しくお願いします。2 つ目は、これから回覧を
回しますが、5 月 14 日（土）に行われる第 14 回⾧沼
国際交流フェスティバルに参加を宜しくお願いいたします。
⾧沼ロータリークラブの池田会⾧が何度か我がクラブにお
出でいただいた折に、参加のお願いのご挨拶をされてい
ましたので、宜しくお願いしますまた、3 つ目は、千歳中
央ライオンズクラブの高倉様から航空自衛隊千歳基地
野球部の同友会へ協力して頂きたいということで、チケッ
トを 20 枚預かっています。5 月 20 日（金）19 時から
ホテルグランテラス千歳で開催されます。ご都合のつく方
は宜しくお願いします。 
最後に、今日の例会は新会員歓迎会です。臼田さん、
石川さんを歓迎し、今日は和気藹々と楽しく飲みたいと
思いますので、宜しくお願い致します。 
 
 幹事報告  幹事 齊藤 博司 
 「第 14 回⾧沼国際交流フェスティバル」ご案内 

○ 日時:2016 年 5 月 14 日（土） 
11:00 集合 
11:30 昼食（カレーライス） 
13:00 開会 

○ 場所:⾧沼町民会館 
○ 申込み:4 月 28 日（木）まで。名簿を回覧。 

 米山記念奨学会から「ハイライトよねやま」が届きまし
た。回覧しますので、ご覧ください。 
 

 委員会報告・連絡   
ローターアクト委員会 委員⾧ 四方 信次 

先回もご案内しましたが 4 月 26 日（火）、千歳ロータ
ーアクトクラブ定例会で高木会員が卓話をされます。場
所は ANA クラウンプラザホテル千歳で 19 時食事、19
時 30 分 開会点鐘です。登録料 1,500 円。一人で
も多くのご参加をお願いします。回覧を回しますので宜し
くお願いします。 
 
第 2510 地区奨学金委員会 委員⾧ 齊藤 博司 
2016-17 年度ロータリー財団派遣の奨学生を募集し
ております。3 ヶ月の方は
60 万円、６ヶ月の方は
１00 万円、１年の方は
300 万円支給されま
す。ロータリアンは応募で
きませんが、事業関係者
であればなんとかしたいと
思いますので、宜しくお願いします。５月 30 日締め切り
です。 
 
社会奉仕委員会 委員⾧ 井上 英幸 
次週の例会のご案内です。移動例会「清掃奉仕活動」
ということで、皆さんに出
欠を取らせていただきま
した。食事を取られる方
が 32 名、例会「清掃奉
仕活動」に参加される方
が 35 名ということになっ

例会出席状況（2016 年 4 月 19 日） 
会員数 40 名 
会員出席者数 32 名 
欠席者数（内:無断欠席）  8（3）名 
出席率 80.00 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  32 名 
 前回例会 確定出席率（2016 年 4 月 12 日） 
確定出席率（MU 含む） 80.00 ％ 
 

発行 千歳セントラルロータリークラブ  会⾧ 尾本眞二 / 副会⾧ 清水清光 / 幹事 齊藤博司 / 会報委員会 委員⾧ 岩室秀典 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報   2016 年 4 月 19 日   例会 第 37 回 / 通算 第 1192 回 

- 2 - 

ております。集合時間は 11 時 30 分、場所は千歳エア
ポートホテル１F「うみや」で食事を取っていただいた後、
千歳駅の前、とましん、駿河の３方向に分かれて奉仕
活動をしたいとおもっておりますので、お間違えのないよう
にお願いします。 
それから、今日皆さんのレターボックスに入っていたかと思
いますが、喜寿を迎えられる高塚信和先輩を囲む会を
案内させていただきました。ご案内の通り、なぜか発起人
相談役に滝沢さんの名前が載っていますが、広くロータリ
ークラブメンバー以外の方にもお声をかけて、お祝いした
いと思っております。ゴルフをされる方はゴルフに○印を、
懇親会だけの出席の方は懇親会に○印、ゴルフと懇親
会の両方に参加される場合はどちらにも○印を付けてい
ただいて、私まで提出していただきたいと思います。ゴルフ
されない方は夜の懇親会だけの参加も大歓迎です。賑
やかにお祝いしたいと思います。 
 
 本日の例会プログラム  
親睦夜間例会 
「新会員歓迎」 
担当 親睦活動委員会 副委員⾧ 本村 和貴 
それでは、これより親睦の部に移らせていただきます。今

月はお二人の新会員をお
迎え致しました。千歳の
桜の開花までまだ少し間
がありますが、今日は桜を
愛でながら、お二人の歓
迎会を行いたいと思います。 

 
 乾杯のごあいさつ  パスト会⾧ 彦坂 忠人 
皆さんこんばんは。新会員のお二人、ご入会いただき本
当に有難うございます。今日はお二人の歓迎会というこ
とで楽しくやろうということですが、それにプラスして、実は
私も初孫が出来ました。まだ実際に顔を見ていないので
本当に私の孫かどうかというのはかくにんしておりませんが、

初めて出来た孫です。今宵は一つ、乾杯をしたいと思い
ます。併せて皆さんで祝杯を挙げたいと思います。お二
人には益々頑張ってもらって、そして私の孫が益々成⾧
できますように乾杯します (^^)/ 
 
 新会員を歓迎して   
会⾧エレクト 関根 悟 （臼田 暢 会員 スポンサー） 
皆さん、こんばんは。7 月から会⾧になるということで、次
年度に向け景気を付ける意味でもなんとか一人を入れ
たいと思っていました。決
して強制ではありません。
ライオンズクラブさんとの
競合の中、選んでいただ
いたのは凄く嬉しく思って
います。先回も触れまし
たが、女性がお好きなよ
うです(笑)。同じ敷地で近いので顔を合わせることも多
いのですが、本当にこのクラブに入っていただいて嬉しかっ
たです。7 月以降はなんとか 45 名を目指して、いろいろ
な情報を得てまた勧誘をしていきたいと思います。臼田さ
ん、千歳セントラルロータリークラブで末永くご活躍いただ
けますようお願い致します。 
 
副幹事 菅原 百合子（石川 貴美子 会員 スポンサー） 
この度は、石川さんに入会いただきありがとうございます。
石川さんとの出会いは、小さい頃から同じ年で同級生と

いう訳ではなく、大人にな
ってからのお友達です。
色々な話が合ってとても
楽しく、それから仲良くな
りました。昔からの友達も
いると思いますが、大人
になってからの友達が私

はとても大切な人が沢山いる中での一人です。私はこの
クラブに入会してから勉強になる事は、いろいろな人達か
ら教えられる事だったり、お知り合いになれたり、楽しいお
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酒を飲めたりするのがとっても楽しく今も楽しくさせていた
だいています。その仲間になってくれた事をとても嬉しく思
います。これからも宜しくお願いします。 
 
 新会員あいさつ   
臼田 暢 会員 
本日で2回目ですが、このような形で皆様の前でご挨拶
させていただきます。関根さんから女性が好きだと言われ
ましたが、関根さんも皆さんも同じだと思います。お酒も
好きだし遊ぶことが大好きです。私もロータリーに関しては、
何もわからないので、出来るだけ例会に参加し少しでも
早く慣れて皆さんと一緒にやれるように多く参加していき
たいと思います。今後とも宜しくお願いします。 

 
石川 貴美子 会員 
私も今回で 3 回目ですが、全然、顔と名前が一致せず
ご迷惑をお掛けすると思いますが、宜しくお願いします。こ
れからロータリーのことも一生懸命勉強して、みんなに追
いつくように頑張りますので、宜しくお願い致します。 

 
 新会員へ応援メッセージ   
岩下 誠 会員 （入会 3 年目 最年少） 
臼田さん、石川さんご入会おめでとうございます。 

私もロータリーに入る時は、ロータリーの事は全く分かりま
せんでした。ですが、とにかく例会に出て、いろんな先輩

方と話をしたり、お酒を飲
んだりしていく中でいろいろ
と勉強することが沢山ある
と 思 い ま す の で 、 是 非
100％が目標ですが、
80％、90％となるべく例
会に出席して親睦を深め

ていくことが何よりも近道かなと思います。お二人と⾧くお
付き合いできることを楽しみにしております。おめでとうござ
います。 
 
パスト会⾧ 井上 英幸 （入会 18 年目 第 18 代会⾧） 
突然のご指名有難うございます。ロータリーへの入会おめ
でとうございます。ロータリーに入る時に私を導いていただ
いたのが、第 7 代会⾧の羽芝パスト会⾧でございました。
当時、私は千歳青年会
議所の理事⾧という立
場で、また羽芝さんはこの
ロータリークラブの会⾧と
いう立場でした。ある会で
同席し、その帰りの席で
お互いにバッジ交換をし
ようと二人でやったのがきっかけでございました。それから
⾧いものでというか、過ぎてしまえばあっという間に 20 年
近く経ってしまいました。ロータリーというのは、いろいろな
業種の方が沢山いらっしゃいますので、特に親ロータリー
クラブよりも我が千歳セントラルロータリークラブのほうが、
千歳市内でご活躍されている企業人の集まりという部分
では人数が多いのではないかと思います。親クラブさんは、
相対人数は多いのですが、○○支店支店⾧など企業名
が多いものですから、そういった意味ではリフレッシュするの
でしょうが、我がクラブのように地域に根差した人達が沢
山いる会は珍しいのだろうと思います。そんな中で入会し
ていただきましたお二人に改めて感謝申し上げたいと思
います。いろんな方々と触れ合って、会話して、学んでい
ただけたらと思います。ロータリーのことに関しては、私より
詳しい方に説明をお願いしたいと思います。 
 
パスト会⾧ 羽芝 涼一（チャーター会員 第 7 代会⾧） 
何も考えておりません。
38 名のチャーターメンバ
ーで今残っているのは 8
名です。第 7 代会⾧をや
らせてもらったのは、当
時、高塚さんが「羽芝が
会⾧をやればみんな会⾧
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をやれる」という言葉で私を励ましてくださいました。そんな
に話も上手ではないし、酒を飲んで、ロータリーの事もそ
んなに張り切ってやっているわけではなかったのですが、入
会して 25 年経ちました。あまりわかっていないのですが、
とりあえず自分なりにやれたということで優越感は持ってい
ます。二人の方々も今後頑張ってやってください。 
 
パスト会⾧ 高塚 信和 （チャーター会員 初代会⾧） 
チャーターメンバーもいよいよ 8 名ということで、40 名のう
ち 32 名の人はそれ以外の人です。いろいろな事を思い

出してそれが頭の中を駆
け巡っています。7 月に 6
名ほどで⾧泉ロータリーク
ラブにお邪魔する予定に
しておりますが、ロータリー
には米山梅吉記念館とい
うのがありまして、これは日

本のロータリーの父と言われています。ポール・ハリス以外
に日本では米山梅吉と言われています。その会館の前に
私共は梅吉さんが好きだった梅の木を植樹しています。
その隣に東京ロータリークラブがもみじを植えています。そ
こには私が書いた字で「第 2510 地区千歳セントラルロ
ータリークラブ」という石碑があります。これを見た全国のロ
ータリークラブの人は、東京ロータリークラブは知っています
が、千歳セントラルロータリークラブは何なのだろうと不思
議に思います。機会があれば是非訪問して、検証しても
らいたいと思います。今日はおめでとうございます。有難う
ございました。 
 
 4 月誕生祝  幹事 齊藤 博司 
手島 和枝 会員（4 月 2 日生まれ） 
小松 義徳 会員（4 月 26 日生まれ） 
髙木 昌人 会員（4 月 10 日生まれ） 
 
本日出席の手島会員に尾本会⾧から記念品が贈られ
ました。おめでとうございます!! 

 ニコニコ BOX   
進行:ニコニコ箱委員会 委員 月俣 美子 
彦坂忠人 会員:先ほどは
私の孫のために乾杯していた
だきまして有難うございました 
(^^)v 
関根 悟 会員:臼田さんの
歓迎会なのでニコニコ。 
四方信次 会員:ローターア
クト定例会参加のお願いをし
ましたが、すみません、私が
欠席となります。前から日程
が決まっていました「あそびの
日 in ちとせ」実行委員会と
重なり申し訳ありません。 
岩 下  誠  会 員 : 毎 月
STV ラジオに出演しています
が、今まで月曜日 10 時から
の「十人十色」でしたが、今
度は火曜日朝 8 時 15 分か
ら「おはよう北海道」ということ
で、和久井さんの番組に出さ
せていただくことになりました。
よろしければ皆さん聞いてくだ
さい。 
武田伸也 会員:今日、会⾧・幹事から募金のお願い
がありましたように熊本地震は大変な被害です。我がク
ラブは東日本大震災より５
ヶ年支援応援事業をしてい
ます。心新たに皆様から熊
本への義援金を賜りたいと思
い今例会でご協力いただき
たくお願い申し上げます。個
人的にも熊本には熱い思いがあることから、私も出来る
限り義援金に協力したいと思います。皆様ご協力宜しく
お願いします。有難うございます。 
手島和枝 会員:今日は誕生日祝いありがとうござい
ました。 
山口康弘 会員:一人娘
が小学校に入学しました。
衆議院補欠選挙があります
が、応援している方があと一
歩というところまできましたの
で、宜しくお願いします。 
 
本日のニコニコ BOX 合計額 11,000 円 
今年度 累計額 797,000 円 
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 閉会のあいさつ  会⾧ノミニー 四方 信次 
今回入会されました臼田さん、石川さんおめでとうござい
ます。私自身、一昨年の 10 月に入会してまだ２年半
経っていない状況です。まだまだ奥は深いのでしょうが、
何となくロータリーの事はわかってきたような気がします。
今後のご活躍をお祈りしたいと思います。何かの機会に
今年の RI テーマ「世界へのプレゼントになろう」について
話したいと前から思っていました。昨年の地区研修・協
議会でこのテーマを知って、いろいろ考えました。要は、
自分自身も子供の頃から地域活動の中でプレゼントさ
れたと思っていました。僕自身がプレゼントされたのだと。
だから自分自身も、自分の糧になっていただいた方に対
して恩返しは出来ませんが、僕自身に教えてくれた事を
次世代の子供達に伝承していかなければならないと深く
感じたテーマだと思います。世界の子供達まではいきませ
んが、千歳の子供達にという部分で、自分自身ちょっとし
た感動と衝撃を受けたテーマだと思っています。 
先ほど本村さんから、最初の乾杯と締めとどちらが良いか
といわれ、まだまだ新参者ですので後にさせていただいて
この場に立たせていただいています。自分の時はこのよう
な歓迎会はなかったのですが、お二人の歓迎会です。街
に行きたい方も沢山いらっしゃいますので、このあたりで締
めたいと思います。新たに入られた仲間二人の今後のご
活躍と皆さんのご健勝をお祈りしまして、締めの挨拶と致
します。 

 
 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⾧ 菅原 百合子 
次回例会は 4 月 26 日（火）移動例会「清掃奉仕活
動」です。担当は社会奉仕委員会。集合は 12 時 00
分千歳エアポートホテル１F「うみ
や」前。食事は 11 時 30 分～12
時 00 分「うみや」にてお取りくださ
い。 
 

 NEWS & TOPICS  
平成 28 年 4 月 14 日に発生した熊本県熊本地方を
震源とする最大震度７の地震により、熊本県益城町を
中心に九州全域で大きな被
害がでています。 
この災害で被災された方々を
支援するため、千歳セントラ
ルロータリークラブは、「熊本
地震災害義援金」の募金活
動を実施しています。 
 
 
 SCHEDULE  

 
 

4月 

母子の健康月間 ■地区研修･協議会 ■清掃奉仕活動 ■春の交通安全運動 
26 日 

移動例会「清掃奉仕活動」 集合/正午 12:00 千歳エアポートホテル「うみや」 食事/AM11:30-12:00  [担当/社会奉仕委員会(井上委員⾧)] 
第 4 回理事会【次年度】 PM12:30 事務局 

5月 

青少年奉仕月間 ■⾧泉 RC 友好クラブ締結(1997.5.13) ■国際大会 ■⾧沼国際交流フェスティバル 3 日 休会（法定休日:みどりの日） 
10 日 第 16 回理事会 AM11:30 事務局 通常例会「クラブ協議会/次年度方針」 [担当/関根会⾧エレクト] 14 日 第 24 回⾧沼国際交流フェスティバル（⾧沼 RC） 
17 日 移動親睦夜間例会 「若葉の候 in キリンビアレストラン ハウベ] [担当/親睦活動委員会(本村副委員⾧)] 
24 日 第 5 回理事会【次年度】 AM11:00 事務局 通常例会「未定」 [担当/友好クラブ委員会(羽芝委員⾧)] 
28 日 岩沼市「第 4 回千年希望の丘植樹祭 2016」参加事業（5/28-29） 29 日 国際大会（韓国・ソウル 5/29-6/1） 31 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 

6月 

ロータリー親睦活動月間 ■最終例会 
7 日 第 17 回理事会 PM5:30 事務局 通常夜間例会「クラブ協議会/次年度活動概要」 [担当/次年度理事(進行:菅原副幹事)] 
14 日 通常例会「活動報告①【各担当委員会】」 [担当/菅原副幹事] 
21 日 第 6 回理事会【次年度】 AM11:00 事務局 通常例会「活動報告②【各理事、IM 実行委員会】」 [担当/菅原副幹事] 
28 日 親睦夜間例会 「2015-16 年度最終例会]  [担当/親睦活動委員会(武田委員⾧、本村副委員⾧、小松副委員⾧)] ※ご家族出席例会 


